
  

第１回学校運営協議会が行われました 

新型コロナウイルス感染症対策のため，第１回学校運営協議会を例年より１か月遅

れで行いました。感染症予防のため間隔を十分にとって熟議していただきました。 

今年度の学校運営協議会委員さんは以下の通りです。１年間，お世話になります。

どうぞよろしくお願いいたします。  

 ◎委員長  小原 敏久さん（地域関係者）  

 〇副委員長 沢田 純子さん（地域関係者）  

 〇委員   近藤 春生さん（自治会長）  

 〇委員   山口 和也さん（石薬師公民館館長） 

 〇委員   阪倉 悦子さん（主任児童委員）  

 〇委員   松尾 康広さん（PTA 会長） 

 〇委員   岩﨑 吉幸さん（PTA 顧問） 

 〇委員   田中 成美さん（PTA・市 P 連） 

 〇委員   鎌倉 めぐみさん（ボランティア・地域コーディネーター）  

協議会では，学校運営協議会を設置したコミュニティスクールについての在り方を

確認し合い，学校と地域が連携・協働をしていこうという思いを強くしました。ま

た，令和２年度の学校経営方針を承認していただきました。  

そして，学校が行っている新型コロナウイルス感染症対策を説明し，通学路の安全

や学校支援ボランティアについて協議され，今後も引き続き議題にあげて取り組んで

いくことになりました。  

体育館建設に伴い通学路の変更を行います 

体育館建設に伴い，西側からの出入りができなくなります。６月２５日より通学路

の変更を行います。下記の通りにプール南側からう回し，北門から校内に入ります。  

 

             学校通信  

             石薬師（いしやくし） 

               鈴鹿市立石薬師小学校  令和２年６月２４日 第６号  

TEL 374-1028   FAX 374-1057   
                  http://www.edu.city.suzuka.mie.jp/sp/esishiyakushi 

                               HP でもご覧になれます 
Demo 
 

 

 

プ ー ル 南 側 か

ら 郵 便 局 東 に

出 る 箇 所 が 危

険なため，足元

に「とまれ」の

表 示 と 自 動 車

か ら 見 え る よ

うに「とび出し

注意」の看板２

枚 を 付 け て い

ただきました。 

http://www.edu.city.suzuka.mie.jp/sp/esishiyakushi


 

栄養教諭と連携して「食育」に取り組んでいます  

 

 

 

 

 

 

 

 

６年生，２年生，５年生の「食育」の                                 

授業がありました。ご家庭で食育の話が                                

出ましたか。  

食に関する正しい知識と望ましい食習慣  

を身に付けてほしいと思います。  

                  （１年 7/1，３年 7/6，４年 6/25 予定） 

 

「なかよし」学級の友だちのことを  

理解しよう 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
新型コロナウイルス感染症対策のため，以下の予定が変更になりました 

・キッズウィーク（休業日）１０月９日（金）…鈴鹿市の取組が中止  → 授業日 

・６年宿泊学習９月２日（水）・３日（木）  → デイキャンプ ９月１１日（金）  

・修学旅行１０月２０日（火）・２１日（水）奈良・京都方面 → 三重県内 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                           

１日（水） 尿検査 食育１年  

縦割り班活動５限 地区別下校  

３日（金） 内科健診３年  

６日（月） 食育３年 内科健診２年  

８日（水） 内科健診１年 地区別下校  

１０日（金） スタディチェック実施（４，５年）  

１３日（月） 委員会  

１６日（木） 学校運営協議会  

２３日（木） 海の日  

２４日（金） スポーツの日  

２８日（火） 大掃除  

２９日（水） 地区別下校  

３０日（木） 給食終了 13：30 下校  

学級懇談会（あゆみ渡し）  

３１日（金） 終業式 11：20 下校  

２年生  6/19「３つの色を考えて食べよう」 ６年生  6/15「バランスの良い食事」  

 

５年生  6/19「おやつのとり方を考えよう」 

特別支援学級「なかよし」に在籍し
ている友だちのことを理解し，互いの
個性を尊重して共に学んでいこう，と
「なかよし」理解授業を全学年で行い
ました。 
 「『優しい気持ちで接してほしい，困っ
ている時には声をかけてほしい』という
ことは誰に対しても大切なことだね」と
いう言葉に子どもたちは真剣な眼差しで
うなずいていました。  


